



満員御礼 150名来場！

イネーブルガーデンコンサート 2023. 7. 22

報告

◆ 共催: 清田区/札幌国際大学生涯学習センター園芸療法部門

本学イネーブルガーデンが最も美しい季節、コンサート当日は快晴となり、暑い日差しの下でしたが、多くの方にご来場いただきました。心理学科学生がデザインしたプランターも紹介され、花も緑も鮮やかに咲き誇るさまに、地域の皆さんにはコンサートとガーデンの両方を楽しんでいただけたようです。



芝刈(しばかり)くんが来場者を迎えます。



心理学科学生がデザインしたプランターなどを紹介。ガーデンにも注目！



【軽音楽サークル】

カッコいい演奏の始まりで、学生を中心に会場に足を運ぶ人が増えていきました。



【ピアノ連弾同好会 れんだんず】

青空の下、ガーデンに溶け込むピアノの連弾は、来場者を惹きつけました。



並ぶほどの人気だったハーブウォーター。やさしい香りと清涼感で、乾いた喉を潤します。



【吉澤吉澤】

息の合ったエネルギー溢れる演奏！聴く人を巻き込む手拍子での盛り上がり！今年も大いに湧かせてくれました！



【大島さゆり&堀澤幸恵】

音楽の精が舞い降りてきたかのような調べ。ガーデンに流れる音楽は聴いている人を包みました。

